
Dia  do  Turismo:  Campina
Grande celebra o sucesso do
Maior São João do Mundo
Neste dia 27 de setembro, celebramos o Dia Mundial do Turismo,
uma data que destaca a importância dessa indústria para as
economias locais e regionais. Em Campina Grande, esse setor
desempenha  um  papel  fundamental,  especialmente  graças  ao
sucesso do “Maior São João do Mundo”, um evento que transcende
fronteiras  e  contribui  significativamente  para  o
desenvolvimento  da  cidade.

O “Maior São João do Mundo” é uma celebração que combina a
rica cultura nordestina com a tradição junina. A cada ano,
atrai milhares de visitantes de todo o Brasil e até mesmo de
outros países, gerando empregos diretos e indiretos, apoiando
empresas locais e impulsionando as indústrias relacionadas ao
turismo.

O  sucesso  desse  evento  não  é  apenas  medido  em  termos  de
entretenimento,  mas  também  em  seu  impacto  econômico.  Os
investimentos direcionados para sua realização têm se mostrado
um excelente motor de crescimento para Campina Grande. Isso
não apenas gera empregos temporários, mas também incentiva a
capacitação  das  comunidades  locais,  fortalecendo  os  laços
entre os habitantes da cidade e promovendo o orgulho em sua
cultura.

Uma das tradições mais emblemáticas do “Maior São João do
Mundo” é a colheita do milho, que simboliza a abundância e a
generosidade do Nordeste brasileiro. Essa tradição não apenas
enriquece a festa, mas também educa os visitantes sobre a
importância do milho na culinária e cultura regional.

Além disso, o turismo em Campina Grande atrai investimentos de
diferentes  setores,  desde  a  hotelaria  até  a  gastronomia,
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impulsionando o desenvolvimento econômico da região. A cidade
se tornou um destino turístico de destaque, proporcionando
experiências autênticas aos visitantes, desde a música e a
dança até a culinária típica.

Como Poder Legislativo, é nosso dever registrar a importância
do Dia do Turismo e reconhecer o valioso papel desempenhado
pelo  “Maior  São  João  do  Mundo”  e  outras  iniciativas  que
promovem  nossa  cidade  e  cultura.  O  turismo  é  um  aliado
poderoso  no  desenvolvimento  econômico  e  na  divulgação  de
nossos valores culturais, e devemos continuar a apoiá-lo para
que Campina Grande continue a prosperar e encantar os corações
de todos que a visitam.

A 94ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da Câmara
Municipal de Campina Grande realizada nesta quarta-feira (27),
foi presidida por Alexandre Pereira (UNIÃO) e secretariada por
Janduy Ferreira (PSDB).

TRIBUNA
Janduy Ferreira (PSDB) na Tribuna falou sobre as ações que
estão  sendo  realizadas  no  município  de  Campina  Grande,  a
exemplo de ordens de serviços. Entre as ações, o vereador
mencionou  a  abertura  da  Avenida  Plínio  Lemos,  a  Avenida
Francisco Lopes de Almeida, a Rua Iara Amaral e o Canal de
Bodocongó,  que  promoverá  mais  mobilidade  urbana,  dignidade
para a população e outros benefícios. Além disso, registrou os
serviços  que  chegaram  ao  Mutirão,  citando  o  importante
trabalho  do  vereador  Aldo  Cabral,  que  reside  no  local  e
representa a população. Da mesma forma, o vereador disse que
tem sido um representante, com o seu olhar voltado para os
bairros  das  Malvinas,  Dinamérica,  Santa  Cruz,  Bodocongó,
Cruzeiro, Presidente. Médici, Rosa Cruz e outros acostados.



Foto: Josenildo Costa

Aldo Cabral (PSD) fez registros das ações realizadas no Bairro
do Mutirão, parabenizando a gestão municipal pela atuação.
Além do bairro do Mutirão, o vereador também citou outras
ações, como o avanço na iluminação pública, na Catingueira, na
Juscelino Kubitschek e outros locais. Aldo ainda registrou a
inauguração da cozinha comunitária no Distrito dos Mecânicos e
as informações de calçamento da Rua João Vale e na Assis
Chateaubriand. Em nome do secretário Geraldo Nobre, agradeceu
a  todos  os  secretários  e  pediu  que  a  população  tenha
consciência  para  manter  a  limpeza  da  cidade.

Alexandre Pereira (UNIÃO) ampliou a discussão sobre o projeto
de autoria do Governo do Estado, que foi enviado à Assembleia
Legislativa, que aumentou a taxa de ICMS no estado da Paraíba.
Citando exemplos de estados que também aprovaram o aumento de
ICMS, mas que diferentemente da Paraíba, o aumento foi em
produtos  considerados  supérfluos  para  a  população.  Em
Pernambuco,  o  vereador  também  informou  que  foi  feito  o
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aumento, mas o Estado reduziu em outra área, que foi o IPVA.
Alexandre ainda acrescentou que na Paraíba, o estado vê quem
produz riqueza, como pessoas que não merecem existir como
empregador. “Os governos de esquerda aqui no Nordeste, vê o
cidadão que é empresário, como um mal feitor”, frisou.
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Dinho Papaléguas (PSDB) concordou com o pensamento do vereador
Alexandre e disse que enquanto comerciante já sofreu com o
aumento de 18%. Agora, com o aumento passando para 20%, os
comerciantes  sentirão  esse  impacto  e  principalmente  a
população  que  pagará  o  aumento  de  carga  tributária.

Janduy Ferreira (PSDB), que também é comerciante, lamentou o
aumento da taxa e disse que essa é uma discussão importante
para  se  trazer  à  Casa  Legislativa.  “Além  da  crise  que
vivenciamos no setor empregatício, sabemos a dificuldade dos
comerciantes estão tendo para manter os seus negócios”. Janduy
defendeu que os impostos deveriam diminuir e questionou como
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vão incentivar a chegada de empresas para investir no Estado.

Aldo Cabral (PSD) pediu um aparte, concordando com o debate
apresentado, acrescentando ainda a herança deixada pelo ex-
governador Ricardo Coutinho, que deixou o pagamento de 2% do
fundo pedido.
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Alexandre Pereira (UNIÃO), encerrando a sua fala, enfatizou
que a Paraíba deixa de ser competitiva e questionou quais
foram as empresas que vieram para o estado nesses últimos
anos. O vereador disse que esse é um projeto para deixar o
cidadão  dependente  das  bolsas  governamentais,  tornando  ele
prisioneiro de uma ideologia. Em seguida, Alexandre mencionou
o nome dos parlamentares que votaram contrários, são eles:
Sargento  Beto,  Bosco  Carneiro,  Wallber  Virgolino,  Camila
Toscano, George Morais, Fabio Ramalho, Tovar Correia Lima,
Taciano Diniz e Romualdo.

O  vereador  Alexandre  Pereira  (UNIÃO)  encerrou  a  sessão
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ordinária convidando os parlamentares para a Audiência Pública
alusiva ao Dia Nacional do Doador de Órgãos.
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